

**PANDANGAN UMUM
FRAKSI PARTAI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TERHADAP

**RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

TENTANG

**PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA
DAERAH (P-APBD) TAHUN ANGGARAN 2022**



DISAMPAIKAN PADA

**RAPAT PARIPURNA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN
HARI JUMAT, 02 SEPTEMBER 2022**

PANDANGAN UMUM
FRAKSI PARTAI GERAKAN INDONESIA RAYA
DPRD KABUPATEN KEBUMEN

TERHADAP

RANCANGAN PERATURAN DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN

TENTANG

PERUBAHAN ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA
DAERAH (P-APBD) TAHUN ANGGARAN 2022

Assalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

Yth. Pimpinan Rapat Paripurna DPRD, sekaligus Ketua DPRD
Para wakil dan para anggota DPRD Kabupaten Kebumen

Ysh. Bupati dan Wakil Bupati Kebumen

Ysh. Sekretaris Daerah, Para Asisten Sekda dan Para Staf Ahli
Bupati

Ysh. Sekretaris DPRD beserta jajarannya

Ysh. Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Kebumen

Ysh. Ketua KPU dan Sekretaris KPU Kabupaten Kebumen

Ysh. Ketua Bawaslu Kabupaten Kebumen

Ysh. Hadirin Para Undangan Rapat Paripurna Dewan, wartawan
media cetak maupun elektronik, dan segenap masyarakat
Kebumen yang ikut mencermati Rapat Paripurna Dewan,
lewat siaran Radio In FM yang berbahagia.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami hormati,

Sebelum mengawali penyampaian Pandangan Umum **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022, terlebih dahulu marilah kita memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya kepada kita semua, sehingga pada hari ini Jumat, 02 September 2022 kita dapat hadir pada Rapat Paripurna Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kebumen dalam keadaan sehat walafiat. Salam sholawat semoga tercurah kepada junjungan kita, suri tauladan kita, Nabi Muhammad SAW, keluarga, sahabat dan semoga kita mendapat syafa'at di yaumul akhir. Aamiin YRA...

Sdr. Pimpinan Rapat Paripurna dan Hadirin yang berbahagia

Atas nama **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya**, kami mengucapkan terimakasih kepada :

- 1) Pimpinan Rapat yang telah memberikan waktu dan kesempatan kepada kami untuk menggunakan mimbar terhormat ini, guna menyampaikan Pandangan Umum **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022.

- 2) Bupati dan jajaran eksekutif terutama tim penyusun Raperda yang telah menyusun Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022.
- 3) Badan Anggaran DPRD Kabupaten Kebumen, yang telah mencermati, membahas, serta mengkaji Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami Hormati,

Dalam mengawali Pandangan Umum **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya**, perkenankan kami mengucapkan:

Pertama, Dirgahayu Republik Indonesia yang ke-77 tahun pada 17 Agustus 2022. Apa yang kita lakukan saat ini merupakan salah satu bentuk ucapan syukur dan penghormatan kita terhadap para pejuang dan pahlawan kemerdekaan Republik Indonesia. Perjuangan mereka akan selalu kita kenang dan pengorbanan nyawa mereka tidak akan pernah pudar dari ingatan bangsa ini. Oleh karena itu, marilah kita merayakan hari kemerdekaan dengan semangat para pahlawan kita. Marilah membiasakan diri untuk menjadi pribadi yang merdeka. Jangan pula kita menjadi penjajah-penjajah modern yang menindas bangsanya sendiri.

Kedua, Selamat Hari Jadi Kabupaten Kebumen ke-393 tahun yang diperingati pada tanggal 21 Agustus 2022 lalu. Semoga rasa syukur terus kita tingkatkan dengan menjadikan hari kelahiran Kabupaten Kebumen sebagai sebuah inspirasi dan motivasi untuk mengisi

kembali setiap detik perjuangan kehidupan daerah ini dengan karya dan prestasi, lalu kita bingkai catatan perjalanan hari ini dan ke depan dengan kerja-kerja produktif demi meraih cita cita dan harapan akan masa depan yang lebih baik. Dengan adanya peringatan Hari Jadi Kabupaten Kebumen lalu, kami semua berharap Kabupaten Kebumen akan memiliki budaya perubahan yakni berubah untuk menjadi lebih baik dan menjadi yang terbaik, yang akan mengantarkan kehidupan masyarakat yang mandiri dan sejahtera.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang kami Hormati,

Terhadap Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022, **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** DPRD Kabupaten Kebumen memberikan Pandangan Umum sebagai berikut:

- 1) **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** memandang bahwa pada prinsipnya menyetujui adanya perubahan Anggaran Tahun 2022, dengan tetap memprioritaskan pembangunan yang berbasis kebutuhan rakyat. Kami berharap agar pemerintah dapat merealisasikan PAD yang diproyeksikan tumbuh sebesar 6,75 % dibandingkan target anggaran tahun 2021 setelah adanya perubahan, mengingat waktu yang dibutuhkan hanya tinggal kurang lebih tiga bulan lagi. Kemudian kontribusi dari penerimaan PAD pada perubahan APBD Tahun Anggaran 2022 masih bersumber dari Lain-Lain PAD yang sah sebesar 59,79% yang didalamnya berasal dari target pendapatan BLUD; selanjutnya Pajak Daerah

berkontribusi sebesar 28,45%, sedangkan Retribusi Daerah dengan kontribusi sebesar 7,63%, dan Hasil Pengelolaan Kekayaan Daerah yang Dipisahkan dengan kontribusi sebesar 4,13%. Lalu bagaimana upaya yang disiapkan untuk meningkatkan PAD tersebut, apakah terdapat strategi yang digunakan dengan waktu yang tersisa serta mengingat tingkat kesadaran masyarakat akan pajak atau retribusi yang masih rendah.

- 2) Terkait dengan Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2022 ini, kami **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** meminta penjelasan mengenai sejauh mana daya ungkit peningkatan capaian target yang akan dihasilkan dengan adanya perubahan APBD Tahun anggaran 2022 terhadap target pembangunan yang telah ditetapkan dalam APBD Tahun Anggaran 2022 yang lalu.
- 3) **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** memandang bahwa kegiatan P-APBD di perangkat daerah hanya memiliki waktu efektif tiga bulan. Oleh sebab itu, terkait dengan sisa waktu Tahun Anggaran 2022 setelah perubahan, apakah memungkinkan dilaksanakannya pembangunan infrastruktur dengan kualitas yang baik. Mengingat tema pembangunan dalam RKPD Tahun 2022 yakni “Peningkatan Kualitas Infrastruktur dalam rangka Pemulihan Ekonomi serta Penerapan Open Gov dan Pengembangan Sistem Pendidikan dan Kesehatan Adaptif Bencana”.

4) Kemudian **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** berharap bahwa Raperda Perubahan APBD Tahun Anggaran 2022 ini lebih menekankan prioritas pada orientasi belanja untuk pemenuhan kebutuhan masyarakat dibanding dengan belanja untuk memenuhi kebutuhan birokrasi. Untuk itu, kami memberikan catatan agar pemenuhan hak dasar masyarakat dibidang kesehatan, pendidikan dan kesejahteraan harus didahulukan dan ada semangat kolektif yang kuat untuk memprioritaskan kegiatan yang langsung dirasakan oleh masyarakat. Sehingga akan berdampak pada peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Hadirin Peserta Rapat Paripurna yang berbahagia,

Demikian Pandangan Umum **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kebumen tentang Perubahan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah (P-APBD) Tahun Anggaran 2022. Apabila dalam penyampaian Pandangan Umum banyak hal-hal yang kurang berkenan, dengan segala kerendahan hati atas nama **Fraksi Partai Gerakan Indonesia Raya** kami memohon maaf yang setulus-tulusnya, atas perhatiannya kami ucapkan terimakasih.

Wassalaamu'alaikum Warohmatulloh Wabarokaatuh.

**FRAKSI PARTAI GERAKAN INDONESIA RAYA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KEBUMEN**

Ketua



Dodi Suprijanto

Sekretaris



Bagus Setiyawan